



Chères Familles, Chers Bénévoles,

Après une coupure estivale nécessaire pour recharger nos batteries, nous voilà à retrouver nos quotidiens, nos activités, nos engagements plein de bonnes résolutions, d'idées et d'énergie.

Je suis contente ainsi que tous les administrateurs de l'Apel 44 et ainsi que nos permanentes, de souhaiter la bienvenue aux arrivants dans notre département, de souhaiter une bonne installation à tous les nouveaux chefs d'établissements, de nous remettre à votre service avec toujours autant de motivation et de bienveillance.

N'hésitez vraiment pas à nous solliciter, à nous poser vos questions, à nous contacter, à nous partager vos souhaits pour nous permettre de répondre au mieux à vos besoins !

Qui dit rentrée, dit accueil des nouveaux dans la communauté éducative, soyez attentifs à eux !

Qui dit rentrée, dit AG ! Ne tardez pas à l'organiser ! Notez la nôtre : samedi 19 novembre 2016. Nous traiterons de la "prévention des conduites à risque". Venez nombreux !

Nous reviendrons vers vous bientôt pour d'autres nouvelles, informations d'actualité, dates à retenir. Merci d'être là !

Bonne rentrée à tous, petits et grands ! Bon courage pour organiser les emplois du temps, rendre possible tout ce qui semble impossible !...

Bien cordialement,

Aline Blain

Présidente de

L'Apel départementale

de Loire-Atlantique